No. 6 \$\partial \text{\$\partial}\$ \$\partial \text{\$\parti









#### 新篠津の子どもたちの明るい15の春を目指して

新篠津小中学校 一貫教育推進員より

## 第3回小中一貫全体研修会

2月22日、一貫教育全体研修会を中学校体育館で行いました。教育長の挨拶に引き続き、4つの部会の活動報告と、次年度のロードマップについて確認しました。また、今年度の成果を基に、来年度もさらに充実させてまいります。



## 小学校の今井貴史先生の乗り入れ授業

小中一貫教育の取り組みである乗り入れ授業を1月30日、中 学校の体育の授業で行いました。

小学校より、バレーボールの専門家である今井貴史先生が来校

し、中学校1年生に指導しました。

わかりやすい指導で 楽しく、上達すること ができました。





# 第3回英語検定実施 今年度最後の検定

第3回の英語検定を、1月21日の土曜日に中学校で行いました。

この日は悪天候も予想されましたが、無事実施することができました。

受検者は、中学生が3級に4名と小学生は4級と5級にそれぞれ1名ずつでした。

この日に向けて準備をし、当日も皆、真剣に取り組んでいました。

今年度予定していたすべての検定が終了 したことになります。

今後も子供達それぞれの学習意欲に応え、 力を発揮し、伸ばしていけるように取り組ん でまいります。



### 中学校から乗り入れ授業

2月20日に中学校美術教諭佐藤哲先生が小学校5年生に乗り入れ授業を行いました。ピクトグラムからデザインの学習をしました。みんなとっても意欲的に取り組んでいました。



## 中学校入学にむけて説明会を実施



1月30日に中学校体育館において入学説明会を保護 者対象に行いました。

校長挨拶に引き継き、学習や生活、諸費等について担 当教職員より説明しました。来年度から制服も新たにな ります。新入生の入学を楽しみにしています。

## 冬休みと3学期、今年度もありがとうございました

中学校では、冬休みに学習会を実施しました。

1年生から3年生まで9つの講座で、参加者はのべ71名でした。参加生徒は、それぞれが持ち寄った教材と配付されたプリントに取り組みました。特に3年生は、始業式翌日の定期テスト、入試に向けて真剣な取り組みが見られました。





右:3年生定期テスト 下:レポートを読み合う1年生

左: 中学校始業式代表生徒の言葉

今年度も地域の協力をいただき、保健体 育科のスキー学習やダンスなど学習の充実 させることができました。

1年間大変お世話になり、ありがとうございました。来年度も小学校と中学校が一体となり、地域と共に故郷を愛し、未来を切り拓くたくましい子どもたちをはぐくんでまいります。(文責 森 正彦)



また、1月16日 に小学校・中学校共 に3学期がスタート。 中学生は高校入試 に向けて一直線。2 月10日公立推薦、 2月18日で私立高 校入試も終了。残り は3月2日からの公 立のみとなりました。

